



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Desain *environment* pada animasi menerapkan beberapa teori-teori dalam perancangannya, seperti teori kedalaman, teori garis *horizontal*, *vertical*, dan kontras. Dalam merancang *environment* penulis menggunakan ukiran patran yang menggambarkan daun-daunan.

Hal yang perlu diperhatikan dalam membuat *environment* yaitu penggunaan ukiran yang digunakan dalam wayang kulit purwa secara tepat dan pas, sehingga tidak melenceng dari arti yang sudah ada. Bahasan dalam cerita juga harus jelas dan memperlihatkan bagian-bagian yang telah dirancang dalam tugas akhir. Animasi dapat dijadikan media untuk memberikan sebuah informasi kepada *audiens* baik yang bertemakan sejarah sekalipun agar informasi tersebut menjadi lebih menarik dan mudah dimengerti, serta penggambaran *environment* yang sesuai dengan waktu yang sedang diceritakan.

Animasi 2D “Zheng He dan Paragreg” bertemakan petualangan dan sejarah dengan ornamen wayang kulit purwa yang menggunakan ukiran patran dalam perancangannya, sehingga *environment* yang dirancang dapat sesuai dengan karakter dan cerita yang telah dibuat.

5.2. Saran

Peranan *environment* dalam sebuah animasi sangatlah penting. *Environment* yang dibuat harus sesuai dengan karakter yang ingin ditampilkan dan dalam pengerjaannya harus sesuai dengan jadwal yang ditetapkan. Dalam membuat *environment* dibutuhkan referensi yang banyak sehingga *environment* yang dibuat menjadi lebih mendukung baik dalam segi cerita maupun segi karakter.

Penulis berharap tugas akhir yang dibuat dapat memiliki manfaat bagi mahasiswa-mahasiswa lainnya dalam penulisan yang berhubungan dengan *environment*.

UMMN